

いぐねだより 第18号



不定期刊行 2009年6月10日発行
東日本高速道路(株) 仙台工事事務所

今年中の開通を目指します

常磐自動車道山元IC～巨理IC間(11.5km)につきましては、残っていました用地案件が解決できたことと、地元の皆様のご理解により当該地で計画していた高速道路を横断するトンネル(カルバートボックス)を側道に変更でき大幅な工期短縮につながったことから、今年中に開通できる見通しとなりました。ここに地元の皆様方に感謝を申し上げますと共に、一日も早い開通を目指し頑張りますので、ご協力・ご支援よろしくお願ひ申し上げます。



舗装工事真最中

山元～巨理間工事情報



施設工事班

< 平成21年6月1日現在の契約状況 >

- | | |
|---------------------|------------|
| 山元IC管理設新築工事 | (株)鴻池組 |
| 山元IC～巨理IC間道路情報板設備工事 | 名古屋電機工業(株) |
| 山元IC～巨理IC間伝送設備工事 | 富士通(株) |
| 山元IC受配電自家発電設備工事 | 日新電機(株) |
| 山元ICETC設備工事 | 沖ウィンテック(株) |
| 山元IC～巨理IC間通信線路工事 | 北栄電設(株) |
| 巨理地区造園工事 | (株)植留緑化土木 |
| 山元IC～巨理IC間道路照明設備工事 | 振興電気(株) |



山元料金所付近

巨理工事区

2月17日のアスファルトプラントの火入れ式(下段参照)から約4ヶ月たち、山元IC～巨理IC間はアスファルト舗装の施工や、ガードレールの支柱立て込み、さらに標識の支柱等が立ち上がり高速道路の姿らしくなってきました。



アスファルトプラント火入れ式

火入れ式とは、プラントを稼働させる前に神事を執り行い、工事の安全を願う儀式で、地元の皆様や工事関係者がスイッチONをします。



新地～山元間

調査等進捗状況

山元工事区

地元の皆様方には、巾杭設置にご協力をいただきありがとうございました。現在、工事発注のための橋の設計や土工の設計を鋭意進めております。山元工事区としては、新地～山元間は平成26年度の全通を目指し事業を進めていますが、用地のご協力をいただくことが第一と考えておりますので、よろしくようお願い申し上げます。また、当地区は埋蔵文化財が多く発掘調査にも多くの時間を要することが予想されますので、今後の調査にもご協力をお願い申し上げます。

用地課

3月18～27日、各地区の公民館等において、「土地の境界確認図押印会」を開催しました。皆様には、お忙しいところ出席頂きありがとうございました。

現在は、宮城県土地開発公社職員が、欠席された方や遠方にお住まいの方へ個別にお宅を訪問し、境界確認図押印の説明を行っているところです。

今後は、準備が整い次第、土地価格や物件移転補償に関する説明会を実施する予定です。

今後とも、ご理解とご協力の程、宜しくお願い致します。

境界確認図押印会の様子



地域の皆様方と交流を深めています(これまでのイベント報告)

伊達なわたりまるごとフェアに出店！

nexco東日本コーナーを開設し、常磐自動車道のPRやアンケート調査、弊社マスコットのハッピー君との記念撮影、除雪車のペーパークラフト製作等を楽しんでいただきました。



弊社コーナーの様子



一緒に記念撮影し、皆さんに写真をプレゼントしました

ハイウェイみて！みて！常磐道

3月29日(日)に、建設中の山元IC～亘理ICの現場を公開する『ハイウェイ見て！見て！常磐道』のイベントを実施しました。公募により、山元町、亘理町の小学1年生から6年生の児童と保護者合わせて120名の参加をいただき、オオシマザクラの記念植樹をはじめ、橋桁の中を探検、建設機械の試乗等を楽しんでいただきました。

寒い中ありがとうございました!!



沿道をきれいにしました！

工事用車両等が通行している『県道塩釜亘理線』の約4kmのゴミ拾いを1月28日に実施しました。この日は、空き缶やペットボトル等のゴミを15袋回収しました。



編集後記：「いぐねだより」第18号
『さなぶり』も終え一休みといったところでしょうか。世の中は相変わらず、インフルエンザや景気問題、あるいは国会の動きとめまぐるしい情勢ですが、nexco仙台工事事務所は、常磐道建設促進一点に集中しています。

【編集責任者：副所長 佐藤 TEL 022-248-4552】